

令和4年8月9日

ご利用者、関係者の皆様

社会福祉法人ともいき福祉会
法人本部

特別養護老人ホームぬく森・第二における新型コロナウイルス感染者の発生について

平素より、弊法人のサービスをご利用いただき、誠にありがとうございます。

この度、特別養護老人ホームぬく森・第二に勤務する看護師1名が「陽性」であることが確認されました。

下記のようにご報告、対応させていただきます。

感染職員のこれまでの経緯

- 8月3・4日 休み
- 8月5日 同居家族が陽性となったため自宅待機
- 8月6日 本人・同居家族異常なし
- 8月7日 本人・同居家族異常なし 自宅にあった抗原検査キットで受検『陰性』
- 8月8日 夜熱発
- 8月9日 かかりつけの病院受診『陽性』と判明

対応

施設内の消毒作業は既に終了しております。引き続き消毒作業の継続・徹底をはじめとした感染対応を行ってまいります。

同一敷地内及び隣接地の他事業所施設内に濃厚接触者はありません。

従いまして、他の事業所におきましては、感染対応を緩めることなく、引き続き通常の運営をさせていただいております。

ご利用者、関係者の皆様におかれましては大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。